



Misión de la ONU inicia visita a Chile en planta de AZA

La embajadora chilena ante la ONU, Paula Narváez, lideró una misión diplomática del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc), cuya primera actividad fue conocer el proceso de producción del acero con menor emisión de carbono de Chile, en la planta de AZA, en Colina. Fue acompañada por el gerente general de la firma, Hermann von Mühlenbrock. También allí abordaron temas claves como la crisis climática y el trabajo decente, donde empresas locales son referentes en la materia. La reunión especial del Ecosoc de Naciones Unidas se realizará este martes y miércoles en el país después de 73 años.